

AWDI

Hari Bhayangkara ke-77 Bahagianya Mbah Wakijah Terima Program Bedah Rumah Polres Trenggalek

Achmad Sarjono - TRENGGALEK.AWDI.OR.ID

Jun 26, 2023 - 11:38



TRENGGALEK – Kepolisian Resor Trenggalek melakukan bedah rumah Mbah Wakijah, seorang warga desa Gamping Kecamatan Suruh Kabupaten Trenggalek. Bedah rumah ini digelar sebagai rangkaian dari peringatan Hari Bhayangkara ke-77. Sabtu, (24/6).

Tak tanggung-tanggung, Kapolres Trenggalek AKBP Alith Alarino, S.I.K. didampingi sejumlah pejabat utama dan pengurus Bhayangkari memimpin langsung prosesi bedah rumah tersebut.

AKBP Alith mengungkapkan, bedah rumah ini dilakukan sebagai wujud kepedulian dan perhatian Kepolisian khususnya kepada warga yang masuk kategori tidak mampu.

AKBP Alith juga ingin menggugah semangat dan empati untuk peduli dengan lingkungan sekitar. Tidak hanya bagi internal petugas Kepolisian tetapi juga masyarakat secara luas.

“Iya betul. Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-77, kami dari Polres Trenggalek menggelar beberapa kegiatan yang bersifat sosial dan dampaknya bisa dirasakan langsung oleh masyarakat. Salah satunya memperbaiki rumah warga tak mampu agar lebih layak huni,” ujar AKBP Alith.

Dalam kesempatan tersebut, AKBP Alith mengucapkan terima kasih kepada Forkopimca Suruh dan perangkat desa Gamping serta warga setempat yang turut ambil bagian membantu proses bedah rumah tersebut.

Disaksikan sejumlah pejabat dan warga yang hadir, AKBP Alith menyerahkan secara simbolis bantuan bedah rumah kepada Ibu Wakijah dilanjutkan dengan proses perbaikan rumah oleh sejumlah anggota bersama warga.

“Kami dari Polres Trenggalek memberikan sedikit bantuan semoga bermanfaat dan mohon doanya mudah-mudahan semua anggota Polres dan Polsek Suruh di berikan kesehatan dan kelancaran dalam pelaksanaan tugas.” Imbuhnya.

Pihaknya menambahkan, pembangunan bedah rumah tersebut nantinya akan melibatkan tidak hanya personel Kepolisian tetapi juga TNI, tiga pilar dan segenap masyarakat setempat secara gotong royong.

“Proses pembangunan kita upayakan secepatnya agar bisa segera ditempati dan tentunya lebih layak dibanding sebelumnya.” Pungkasnya.

Sementara itu, Mbah Wakijah yang menerima bantuan bedah rumah tak henti-hentinya mengucapkan terima kasih. Pihaknya benar-benar tak menyangka akan mendapatkan bantuan bedah rumah tersebut.

“Terima kasih tak terhingga untuk pak Kapolres Trenggalek dan jajarannya yang berkenan membantu kami melalui bedah rumah. Semoga selalu dalam lindungan Allah SWT.” Ucapnya dalam bahasa Jawa. (*)